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Reunião do Conselho Diretor realizada em 06/09/20162

ATA3

4
Às dez horas do dia seis de setembro do ano dois mil e dezesseis, realizou-se na 5
sala de reuniões do Colégio Brasileiro de Altos Estudos/Fórum de Ciência e 6
Cultura/UFRJ, situado à Av. Rui Barbosa, 762 – Flamengo – RJ, a Reunião do 7
Conselho Diretor, sob a presidência do Prof. Carlos Bernardo Vainer, Coordenador 8
do Fórum de Ciência e Cultura e tendo a participação dos seguintes conselheiros:9
Prof. Vitor Iorio (Decano do CCJE), Profª Cassia Curan Turci (Vice-Decana do 10
CCMN), Profª Lilia Pougy (Decana do CFCH), Prof. Fernando Ribeiro (Decano do 11
CT), Profª Maria Clara Amado Martins (Representante do CLA), Prof. José Sergio 12
Leite Lopes (Diretor do CBAE/FCC), Roseli Frochtengarten (Representante do 13
SiBI/FCC), Isabel Cristina A. de Azevedo (Diretora da Casa da Ciência), Fernanda 14
Ribeiro (Representante da Editora UFRJ), Prof. Renato Ramos (Vice-Diretor do 15
Museu Nacional), Profª Patricia Dorneles (Superintendente da Difusão 16
Cultural/FCC), Paulo Caetano (Chefe de Gabinete), Ricarte Linhares Gomes (Tec. 17
Administrativo do MN/FCC), Elizabeth Queiroz (Superintendente 18
Administrativa/FCC), Prof. Fernando Salis (Superintendente de Comunicação, TV e 19
Rádio/FCC). A sessão foi aberta com a apresentação dos informes: 1- Um dia do 20
Reitor/UFRJ no FCC: O Prof. Carlos Vainer relatou sobre este encontro, organizado 21
para tratar das iniciativas do Fórum de Ciência e Cultura junto às unidades 22
acadêmicas, dos projetos de curto e médio prazo, do processo de 23
institucionalização do FCC, projetos estratégicos, PDI, Rádio, Política Cultural, 24
Artística e de Difusão Científico-Cultural e também Política de financiamento 25
cultural. Além do Reitor, esse encontro contou com a participação do Chefe de 26
Gabinete da Reitoria, dos Pró-Reitores da PR-1, PR-2, PR-5 num primeiro 27
momento e em outro momento aconteceram reuniões sucessivas com a presença 28
dos diretores e/ou coordenadores dos difererntes órgãos do FCC (Editora UFRJ, 29
CBAE, Casa da Ciência, SiBI, Sistema Integrado de Museus, Acervos e Patrimônio 30
Cultural/SIMAP), com excessão da participação dos dirigentes do MN e 31
Universidade da Cidadania, que devido às alterações de data para efetivar este32
encontro, ficou inviabilizado o ajuste de compromissos em suas agendas. 2- IV 33
Encontro Nacional de Acessibilidade Cultural-ENAC: O Prof. Carlos Vainer 34
aproveitou para fazer a divulgação deste evento que acontecerá entre os dias 1º e35
10 de setembro de 2016. Falou também sobre a programação que envolve a 36
realização de oficinas, rodas de conversa, mesas redondas, exposição de pôster 37
dos trabalhos científicos produzidos por discentes de pós-graduação e a realização 38
do evento Sencity em parceria com o MAM-SP. Registrou que o ENAC é uma 39
iniciativa do Curso de Especialização em Acessibilidade Cultural, desenvolvido pelo 40
Departamento de Terapia Ocupacional e o Fórum de Ciência e Cultura – FCC/ UFRJ 41
com o apoio do Ministério da Cultura – MinC, e que em sua quarta edição, o ENAC 42
tem como proposta a continuidade de divulgar e aproximar experiências, 43
iniciativas, parceiros e instituições que atuem em prol da cultura acessível; 44
promover reflexão sobre a cidadania cultural da pessoa com deficiência e fomentar 45
intercâmbios e redes. 3- Cursos da Escola de Artes Visuais – Parque 46
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Lage/Secretaria Estadual de Cultura RJ: O Prof. Carlos Vainer lembrou a todos o 1
fato do Fórum de Ciência e Cultura ter sido procurado pela Direção do Parque 2
Lage, a fim de solicitar a cessão de algumas salas em que pudesse dar 3
continuidade aos cursos da escola, tendo em vista aquele espaço ter sido cedido 4
ao Comitê Olímpico da Grã-Betanha durante as Olimpíadas 2016. Disse ainda que 5
mediante tal solicitação e ciente de que tais cursos eram pagos, a 6
Coordenação/FCC fez uma proposta de contrapartida em cessão de 20 (vinte) 7
bolsas de estudo, por um período de 6 (seis) meses, para alunos da UFRJ e 8
funcionários/FCC, tendo sido aceita. Com receio de que houvesse uma grande 9
demanda, a Coordenação/FCC elaborou uma lista dos cursos a serem oferecidos 10
pelo Parque Lage e encaminhou apenas para os funcionários/FCC, Direção da ECO 11
e Direção da EBA, visto que estas duas últimas possuem cursos de artes visuais12
em suas grades de disciplina. Verificando que não houve retorno por parte da 13
ECO, nem por parte da EBA, o Prof. Carlos Vainer informou aos conselheiros que 14
encaminharia a relação dos cursos para outras Unidades, a fim de preencher as 15
vagas oferecidas pelo Parque Lage. 4- Reintegração do Prof. Geraldo Nunes: O 16
Prof. Vitor Iorio comunicou sobre a reintegração do Prof. Geraldo Nunes à UFRJ, 17
que teve sua punição anulada pelo CGU. Após aprovação da Ordem do dia e da 18
pauta, O Prof. Carlos Vainer passou a apresentação dos itens. Primeiro ponto de 19
pauta: Ata da Sessão de 12/07/2016: O Prof. Carlos Vainer colocou o assunto 20
em discussão. A ata foi aprovada por unanimidade. Segundo ponto de pauta:21
Homologação da aprovação ad referendum-Casa da Ciência-Afastamento 22
no País da servidora Mônica Cristina de Moraes, para fins de qualificação 23
(Doutorado), no período de 06/07/2016 a 29/02/2020 – Processo nº 24
23079.031884/2016-10: O Prof. Carlos Vainer informou que devido à 25
necessidade do cumprimento dos prazos, houve a necessidade de uma aprovação 26
ad referendum. Após a Isabel Azevedo fazer um breve relato sobre o tema, o 27
assunto foi colocado em discussão. A homologação foi aprovada pela maioria dos 28
conselheiros, recebendo 01 (uma) abstenção do Museu Nacional e 01 (um) voto 29
contra do Centro de Tecnologia. Terceiro ponto de pauta: Homologação da 30
aprovação ad referendum-SiBI-Curso de Extensão “A UFRJ: suas histórias, 31
memórias, acervos e patrimônio” – setembro a dezembro/2016: O Prof. 32
Carlos Vainer passou a palavra para Roseli Frochtengarten, que fez alguns 33
esclarecimentos sobre o curso. Em seguida o assunto foi homologado pelo 34
Conselho Diretor. Quarto ponto de pauta: Homologação da aprovação ad 35
referendum-SiBI-“VII Seminário Memória, Documentação e Pesquisa: 36
Bibliotecas, Arquivos e Museus: saberes e práticas compartilhadas” – 05 e 37
06/10/2016: O Prof. Carlos Vainer passou novamente a palavra para Roseli 38
Frochtengarten, que fez alguns esclarecimentos sobre o seminário, ressaltando se 39
tratar de um seminário anual, que acontecerá nos mesmos moldes dos anteriores, 40
sendo que este terá maior envolvimento das áreas de museus e arquivos. Em 41
seguida o assunto foi homologado pelo Conselho Diretor. Quinto ponto de 42
pauta: Comissão Técnica e Comissão julgadora do Edital PROART/GARIN:43
O Prof. Carlos Vainer falou rapidamente sobre o programa de apoio às artes-44
PROART, aprovado no ano passado no Conselho Diretor/FCC, e que recebeu 45
recurso de apoio através da emenda parlamentar do Senador Lindbergh Faria. 46
Dentro desse programa, o grupo GARIN (Grupos artísticos de representação 47
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institucional) é beneficiado com parte do recurso e para que seja dado 1
prosseguimento aos trâmites legais junto à FUJB, local onde está alocado o valor 2
financeiro e administração/prestação de contas dos recursos, torna-se necessário 3
atender exigências quanto à aprovação da comissão técnica e da comissão 4
julgadora, antes do lançamento do Edital PROART/GARIN. Sendo assim, o Prof. 5
Carlos Vainer apresentou aos conselheiros os nomes de Patricia Dorneles-6
Superintendente de Difusão Cultural/FCC, Maria Dias-Diretora de Produção7
cultural/FCC e Isabel Azevedo-Diretora da Casa da Ciência/FCC, para, sob a 8
presidência da primeira, constituírem a Comissão Técnica, que verificará se as 9
candidaturas cumprem as exigências de elegibilidade do Edital. Em seguida, os 10
respectivos nomes foram submetidos à votação, recebendo aprovação unânime 11
dos conselheiros. Logo após, o Prof. Carlos Vainer apresentou as indicações de12
nomes para comporem a comissão julgadora, a saber, Carlos Bernardo Vainer, 13
Nara Keiserman, Joana Ribeiro, Eduardo Tolentino, Angel Viana, Ana Achcar, 14
Andrea Adour, Meri Toledo, Charles Khan, Hélio Eichbauer, Beto Bruel, Colmar 15
Diniz, Djalma Amaral, Fernanda Signorini, Ida Vicenzia, Luciana Bueno, Miwa 16
Yanagizawa, Rogério Wiltgen, JC Serroni, Cascia Frade, Delzimar Coutinho, Ana 17
Luisa Lima, Roberto Gnatalli, Angela Ancora da Luz, Myriam Dauelsberg, Leonardo 18
Franco, Heloisa Buarque de Holanda, Ana Bevilacqua Penna Franca, Nivalde 19
Bertase, Theresa Piffer, Regina Miranda. Disse ainda que, posteriormente, dentre 20
os nomes indicados extrairia 05 (cinco) nomes definitivos para compor a Comissão 21
Julgadora. Em seguida todos os nomes indicados foram aprovados pelos 22
conselheiros por unanimidade. Sexto ponto de pauta: PDI: ASSUNTO 23
RETIRADO DE PAUTA. Sétimo ponto de pauta: Plano Diretor: ASSUNTO 24
RETIRADO DE PAUTA. Oitavo ponto de pauta: Plano emergencial de 25
obras 2016/2017: O Prof. Carlos Vainer apresentou aos conselheiros os itens do 26
plano emergencial/FCC para apresentação à Reitoria, a saber, telhado do prédio 27
anexo do CBAE/FCC, que possui risco grave de desabamento; escada de madeira 28
para acesso às exposições/MN, a qual possui grande comprometimento e por isso 29
tem sido utilizada de forma controlada, tendo em vista que o acesso ao pátio 30
principal, ou seja, a escada de mármore está interditada devido ao desplacamento 31
da fachada do Museu Nacional; problemas de vazamento/infiltração no telhado da 32
Casa da Ciência, bem como a infra-estruturação de alguns prédios, em virtude da 33
expansão prevista para o espaço; implantação imediata do núcleo da Rádio 34
Universitária para que comece a funcionar, a fim de evitar que se perca a 35
concessão de uso; mudança da Editora da UFRJ para sua sede; energização do 36
prédio principal-CBAE/FCC; funcionamento do Laboratório Público de Restauro, a 37
fim de recuperar o mural Última Ceia, pintado por Ziraldo. Em seguida o Plano 38
emergencial de obras 2016/2017 foi submetido à votação, recebendo aprovação 39
unânime dos conselheiros. Nada mais havendo a tratar, como Secretária 40
Executiva do Fórum de Ciência e Cultura, lavro esta ata, que será assinada por 41
mim e pelo Coordenador do Fórum de Ciência e Cultura, tendo, em anexo, a lista 42
de presença assinada pelos participantes desta sessão.43
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ROSILANE G. MOURA                  CARLOS VAINER3
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SECRETÁRIA EXECUTIVA                                                           COORDENADOR5
FÓRUM DE CIÊNCIA E CULTURA                                          FÓRUM DE CIÊNCIA E CULTURA6
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REITOR DA UFRJ12
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